



Ausgezeichnet. Tullns Bürgermeister Peter Eisen-schenk (l.) und Sportlandesrätin Petra Bohuslav (3. v. r.) übergaben die Ehrungen – wie hier an Andreas Vevera (2. v. l.) und Doris Mader (r.) – an die erfolgreichen Staatsmeister aus Niederösterreich aus dem Vorjahr im „Danubiums“ in Tulln. Foto: Marschik

# Staatsmeister geehrt

**Ehrung** | Die Staatsmeister aus Niederösterreich erhielten in Tulln vom SPORT.LAND Niederösterreich eine Auszeichnung.

Niederösterreich durfte sich im vergangenen Jahr über 160 Einzelstaatsmeister sowie sieben Mannschaftsstaatsmeister aus 37 unterschiedlichen Sportarten freuen.

Als Dank und Anerkennung zeichnete Sportlandesrätin Petra Bohuslav die erfolgreichen Athleten im „Danubiums“ in Tulln aus. „Die Staatsmeister-ehrung ist für uns von großer Bedeutung, weil unsere Sport-

lerinnen und Sportler täglich Großartiges für sich persönlich, ihren Verein und Niederösterreich leisten“, erklärte Sportlandesrätin Petra Bohuslav auch stellvertretend für das SPORT.LAND Niederösterreich.

Auch vier Athleten mit Verwurzelung im Bezirk Melk waren in Tulln geladen. Markus Grabner vom SK Loosdorf war im Kraftdreikampf in der Ka-

tegorie über 120 Kilogramm erfolgreich. Christian Steinhammer erhielt die Auszeichnung für seinen Titel über 5.000 Meter. Sportschütze Michael Podolak war mit seinem Luftgewehr gleich in mehreren Disziplinen Staatsmeister. Paralympicssieger 2008 Andreas Vevera sicherte sich 2014 den Staatsmeistertitel im Einzel und Mixed-Doppel im Rollstuhltischtennis.